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江南市総合計画市民会議 議事要旨 

(第３回 第２分科会（ひとづくり分野・ちいきづくり分野）) 

日  時  令和５年 12月 22日（金） ９:00～10:30 

会  場  江南市役所 防災センター研修室２ 

出 席 者  出席委員 10名 

■委員 

≪会長≫ 松尾 昌之 江南市子ども・子育て会議 会長 

≪副会長≫ 高田 朝子 公募市民 

 大野 陽奈子 公募市民 

 安田 裕子 公募市民 

      鈴木 秀明 江南市社会福祉協議会 

 人見 浩司 名古屋経済大学 経済学部特任教授 

 茶原 健二 江南市総合計画策定部会（ひとづくり分野）部会長 

 間宮 徹 江南市総合計画策定部会（ひとづくり分野）副部会長 

  花木 康裕 江南市総合計画策定部会（ちいきづくり分野）部会長 

 石田 哲也 江南市総合計画策定部会（ちいきづくり分野）副部会長 

 

 ■傍聴者  

３名 

 

 

◆議題 

１ 報告 

（１）第２回議事要旨の確認について 

（２）第２回分科会での委員意見への対応結果について 

２ 議題 

（１）後期基本計画（分野別計画）（案）について 

３ その他 

＜配付資料＞ 

資料１ 第２回江南市総合計画市民会議（第２分科会）議事要旨 

資料２ 分野別計画（案）の対応結果について 

資料３ 第６次江南市総合計画基本計画（分野別計画）（案） 

◆会議結果 

１ 開会 

事務局より挨拶 

 

２ 報告 

（１）第２回議事要旨の確認について 

（会 長）報告（１）「第２回議事要旨の確認について」、事務局より説明をお願いします。 
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（事務局）～ 資料１について事務局より説明 ～ 

（会 長）ただ今の説明について、ご意見等ありますか。 

～ 特に意見なし ～ 

（会 長）特にご意見がないようですので、次に移ります。 

 

（２）第２回分科会での委員意見への対応結果について 

（会 長）報告（２）「第２回分科会での委員意見への対応結果について」、事務局より説明をお願いし

ます。 

（事務局）～ 資料２、３について事務局より説明 ～ 

（会 長）ただ今の説明について、ご意見等ありますか。 

（委 員）資料３ Ｐ.32「今後の方向性」について、雇用の場の確保に努める旨を追記したい。 

就労継続支援で一般企業に就業を繋げたい。 

（委 員）ワークライフバランスに対する認識が就労の場では広がっているので、これからも継続して

ほしい。企業が人材を確保する際もワークライフバランスをアピールしている。ワークライ

フバランスには、余暇(ライフ)の側面もある事を忘れないでほしい。 

（委 員）福祉サービスの提供の質を上げることに取り組んでいきたい。 

（委 員）Ｐ.２、最下段の柱５の内容について、「絶対値としては少なくない」の「絶対値」の意味が

分からない。 

（事務局）資料２ Ｐ.19 ページ 個別目標①の 2 段目の目標値 10 件という数値設定のことを指して絶対

値という表現で発言がありました。 

（委 員）絶対値をニーズに変更したらどうか。 

（委 員） 「目標設定値としては適正と考えています」に変更する。 

（委 員）目標値は妥当か。市としては、母子・父子家庭に対する自立支援制度があることから必要と

する人は多いと考えていると思うが、利用者は少ない。すでに就労している人が多いので、

活用する 

市民は少ないのではないか。あえてキャリアアップする道を選ばないのが理由で 

はないか。 

（委 員）子どもが小さい頃は児童扶養手当を受けているので良いが、子どもが大きくなると、 

キャリアアップをしたいと相談があるので、その際は制度の案内をしている。1～ 

2 件だが増えている。 

（委 員）個別目標として妥当なのか。今回はいいが、今後、違う成果指標の設定も検討すると良いか 

もしれない。 

（委 員）目標値は立てづらいと思うが、市内のひとり親件数が何件あって、全体のうちの何割かが 10

件に当たるのかを確認してはどうか。 

（委 員）少しずつ件数が増えているので、実績値として現在の数値を設定している。 

 

３ その他 

 今後の会議日程等について 

（事務局）最初に、市民会議の全体会議についてです。第１回は、１月１１日（木）午前９時３０分、 

市役所３階、第３委員会室で行います。第２回は、１月２４日（水）午後２時、同じく、市

役所３階、第３委員会室で行います。こちらの会議は、各分科会の正副会長にご出席いただ

く会議となりますので、よろしくお願いいたします。また、全体会議につきましても、分科

会同様、傍聴は可能でございますので、ご興味がある方がございましたら、お越しいただけ

ればと思います。 

     次に、パブリックコメントと住民説明会についてです。先ほどの全体会議を終えましたら、

「第６次江南市総合計画後期基本計画（案）」として、２月中にパブリックコメントや住民

説明会を予定しております。住民説明会は３会場４回の実施を予定しております。第１回は、

２月８日（木）午後７時、Home＆nicoホール（市民文化会館）２階、第１会議室で行います。 
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     第２回は、２月１２日（月・祝）、午前１０時、同じく、Home＆nicoホール（市民文化会館）

２階、第１会議室で行います。第３回は、２月１７日（土）、午後７時、トコ・トコ・ラボ

（布袋駅東複合公共施設地域交流センター）１階、第１～第３会議室で行います。第４回は、

２月１８日（日）、午後７時、すいとぴあ江南、多目的ホールで行います。 

最後に、来年度の市民会議の開催についてでございます。今年度は、分科会の会長、副会長

以外の委員の方につきましては、本日の会議をもって終了となります。来年度は、前期基本

計画の評価と達成状況の確認をしていただくこととなります。時期としては、10月頃に２回

程開催を予定しております。また、その際は事前にご連絡させていただきますので、来年度

につきましても、是非、ご参加いただきますようよろしくお願いいたします。 

（会 長）ただ今の説明について、ご意見等ありますか。 

～ 特に意見なし ～ 

（会 長）特にご意見がないようですので、次に移ります。 

 

４ 閉会 

会長より挨拶 

 

以上 


